



MAZDA

NEWS – MAZDA AUSTRIA

## Mazda MX-30 R-EV Modelljahr 2025: Plug-In-Hybrid auf Mazda Art

- Einzigartiger Crossover und innovativer Plug-In-Hybrid
- Verbesserte Konnektivität und neue Farben innen und außen
- Sondermodell Nagisa mit individueller Farbgestaltung und BOSE® Soundsystem
- Ab Frühjahr 2025 in den österreichischen Schauräumen

(Klagenfurt/Leverkusen, 21. Jänner 2025) Das Modelljahr 2025 bringt den Mazda MX-30 R-EV, innovativer Plug-In-SUV mit Wankelmotor, mit neuen Multi-Tone-Lackierungen, weiterentwickeltem Interior-Design, verbesserter Konnektivität und einer neuen Sonderedition Nagisa.

Mit dem Mazda MX-30 e-Skyactiv R-EV bietet Mazda einen seriellen Plug-in-Hybrid, der das komfortable und direkte Fahrgefühl eines Elektroautos mit der Langstreckentauglichkeit eines Verbrenners verbindet. Angetrieben wird der Kompakt-SUV ausschließlich über einen Elektromotor (125 kW/170 PS). Zusätzlich verfügt der Mazda MX-30 R-EV über einen einzigartigen Wankelmotor (55 kW/75 PS), der die Batterie während der Fahrt auflädt und so die Reichweite erhöht. Damit können Alltagsfahrten bis 85 km WLTP-Reichweite rein elektrisch und längere Strecken bis 630 km<sup>1</sup> ohne Ladepausen (Energieverbrauch 1,0 l/100 km und 18,3 kWh/100 km, CO<sub>2</sub>-Emissionen 22 g/km) zurückgelegt werden. Zudem lässt sich das Fahrzeug flexibel direkt aufladen – entweder durch Schnellladen mit Gleichstrom, an einer heimischen Wallbox oder sogar an einer herkömmlichen Haushaltssteckdose.

### Modelljahr 2025

Das Sondermodell Nagisa ist in erweiterter Ausstattung erhältlich: Während für das Äußere drei exklusive Multi-Tone-Lackierungen zur Wahl stehen (Ceramic White, Machine Grey und Zircon Sand), sorgt innen eine Terrakotta-Ausstattung für ein hochwertiges und natürliches Ambiente. Technisch punktet das Modell NAGISA unter anderem mit einem BOSE® Soundsystem.

Der Mazda MX-30 eSkyactiv R-EV 2025 ist darüber hinaus nun in den Modellvarianten PRIME-LINE, EXCLUSIVE-LINE, MAKOTO und MAKOTO PLUS verfügbar. In allen Ausstattungsvarianten verfügt der Kompakt-SUV nun über ein vergrößertes 10,25-Zoll Zentral-Display, das Bedienung und Konnektivität



MAZDA

## NEWS – MAZDA AUSTRIA

verbessert. Komplettiert wird die Modellüberarbeitung durch leichte Anpassungen der Außenlackierungen und der Innenraumfarben. Die neuen Modelle werden ab Frühjahr 2025 in Österreich erhältlich sein, der Preise starten bei 38.790 Euro.

<sup>1</sup> Abhängig von der Fahrweise und den Fahrbedingungen sind abweichende Gesamtreichweiten möglich.

**Rückfragehinweis:**

**Mazda Austria**

**Pia Buchner, Presse & PR**

Ernst-Diez-Straße 3 | A 9020 Klagenfurt am Wörthersee

Tel. +43 463 3888-226, Mobil +43 664-810 9434

[buchner@mazda.at](mailto:buchner@mazda.at) | [www.mazda-newsroom.at](http://www.mazda-newsroom.at)